

PERSONAS



700 millones
viven en extrema pobreza
- de 1\$ al día



1
de cada 9

no dispone
de alimentos
saludables



El **SIDA**
es la principal
causa de muerte
entre adolescentes
en África



103 millones
no tienen el nivel mínimo
de alfabetización,
el **60%** mujeres

Ganan un **24%**
- que los hombres

El **35%**
ha sufrido violencia
física o sexual
a lo largo de su vida

DESARROLLO RURAL DE FAMILIAS
CAMPESINAS E INDÍGENAS SHUAR MEDIANTE UNIDA-
DES PRODUCTIVAS SOSTENIBLES (ECUADOR)



¿TIENE SOLUCIÓN?



COME SANO, CONSULTA LAS ETIQUETAS
Y EVITA EL SEDENTARISMO

RECUERDA QUE HOMBRES Y MUJERES
PODEMOS HACER LO MISMO



EL 35% DE LOS JÓVENES ESPAÑOLES NO
TIENEN GRADUADO ESCOLAR.
AQUÍ QUE PUEDES ESTUDIAR ¡APROVECHA!

*Poner fin a la pobreza extrema en todo el mundo en 20 años costaría
175.000 millones de dólares anuales. Supone menos del 1% de los ingresos
conjuntos de los países más ricos del mundo.*